Morena elige corcholata



lola-colin@hotmail.com//@rf59

orena y aliados por mucho tiempo asumieron que la oposición conformada por el PRI, PAN y PRD estaba fulminada y que el triunfo lo tenían en la bolsa.

Los tiempos cambiaron, y el Frente Amplio por México ya tiene a Xóchitl Gálvez como su representante que se convertirá en la candidata a la Presidencia de la República de la oposición y que cuenta con el apoyo de la sociedad civil identificada como la marea rosa.

Será mañana cuando Alfonso Durazo, Gobernador de Sonora y presidente del Consejo Nacional de Morena, encargado del proceso de selección del Coordinador en Defensa de la Cuarta Transformación y Mario Delgado, presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, darán a conocer los resultados de las encuestas que se levantaron del 28 de agosto al 3 de septiembre.

Los recorridos de las seis corcholatas por el territorio nacional para ser reconocidos durante el levantamiento de las cinco encuestas, los dejó muy lejos de cumplir las reglas de su proceso de selección y quedaron patentes las fracturas y denuncias. Por ejemplo, una de las prohibiciones era no recurrir al acarreo, entre los mismos aspirantes de Morena y aliados se dieron las denuncias.

Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal de Morena; Manuel Velasco del Partido Verde Ecologista de México y Gerardo Fernández Noroña del Partido del Trabajo tienen la obligación de aceptar el resultado que den a conocer la dirigencia y el Consejo ya que se comprometieron por escrito, a respetar y respaldar el resultado final del proceso.

Mañana nos darán a conocer el resultado de las encuestas y el nombre del Coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación. Pago por ver, que el llamado a la no violencia entre las corcholatas en la recta final se cumpla.

SUSURROS

- 1. Xóchitl Gálvez, ya rebasó por la derecha a Morena y aliados. Primero, desde la tribuna del Congreso de la Unión, durante la Sesión de Congreso General al presentar el posicionamiento del Partido Acción Nacional, en el marco del Quinto Informe de Gobierno, pasando del día del Presidente como desde hace muchos años el 1 de septiembre al día del aspirante. Y ya en el Ángel de la Independencia pintó de rosa, rojo, azul y amarillo el Paseo de la Reforma. La sociedad civil está atenta de ella.
- Que alguien me explique, los cambios de Los Altos mandos en la Sedena y próximamente en la Marina.
- 3. Resulta que la administración de Octavio Romero Oropeza en Petróleos Mexicanos (Pemex) heredó del anterior periodo un total de 85 equipos de perforación, actualmente ya cuentan con 122 y este número seguirá aumentando. Y es que la empresa tiene fuertes metas de acelerar la construcción de nuevos pozos para incrementar la producción en el corto plazo, por lo que planea seguir adquiriendo más equipo. Cabe destacar que, este año, Pemex destina 91.6% de su presupuesto total a actividades de exploración y producción.